

## Informiert über Krebs

Bereits zum fünften Mal trafen sich Experten der onkologischen Versorgung

**WERDERVORSTADT** Gemeinsam mit etwa 70 Gästen feierte Dr. Ernst Klar ein kleines Jubiläum. Bereits zum fünften Mal veranstaltete die Krebsgesellschaft MV unter seiner Führung den „Krebsinformationstag Mecklenburg-Vorpom-

mern“.

Das zentrale Thema war die Ernährung bei Krebserkrankungen. „Ich freue mich, hier so viele Kollegen, Mitarbeiter onkologischer Versorgungseinrichtungen, aber auch interessierte Patienten mit Tumorleiden und

Angehörige begrüßen zu können“, sagte Dr. Klar. Mit verschiedenen Vorträgen, wie „Sinn und Unsinn von Krebsdiäten“ von Luzia Valentini von der Hochschule Neubrandenburg behandelten die Teilnehmer das Hauptthema.

Einen weiteren Aspekt des Krebsinformationstages machte die Frage nach einer Regelfinanzierung von Krebsberatungsstellen aus. „Aktuell arbeiten wir gemeinsam an verschiedenen Ideen“, sagte Ursula Claaßen, Referatsleiterin Gesundheitspolitik im entsprechenden Landesministerium. „Wir wollen beim Krebsinformationstag so viele Beteiligte wie möglich zusammenbringen“, sagte Dr. Ernst Klar. Mit Informationsständen präsentierten sich die verschiedenen onkologischen Versorgungseinrichtungen im Foyer des Campus am Ziegelsee. *seka*



**Wollen beim Thema Regelfinanzierung** von Krebsberatungsstellen kooperieren: Ursula Claaßen, Ministerium für Gesundheit und Dr. Ernst Klar, Vorsitzender der Krebsgesellschaft MV. FOTO: KABST